
Liebe Freundinnen und Freunde, 

 

Jede Zeit hat ihre Farbe – und diese Zeit hat unsere. Diese Zeit ist 

Grün. Das ist spätestens seit der letzten Kommunalwahl mit jeder 

Faser spürbar. Ich bin unfassbar froh und stolz, Teil dieser starken, 

Grünen Gemeinschaft zu sein und unsere Zukunft anzupacken. 

Umweltschutz, Klimawandel, Verkehrswende, erneuerbare 

Energien, Gleichberechtigung – auf all diese Themen geben wir in 

unserem vielfältigen Kreisverband Antworten. In meiner Arbeit in 

der Städteregion bekomme ich hautnah mit, wie viele unglaublich 

gute, Grüne Ideen jede und jeder Einzelne von uns hat und wie jeder 

unserer elf Ortsverbände den Bürger*innen zukunftsfähige 

Lösungen anbietet für eine lebendige Gesellschaft von morgen. Und 

ich stelle mir gerne vor, was wir alles erreichen können, wenn es uns gelingt, diese Energie und 

diesen Ideenreichtum noch stärker zu bündeln. Im Vorstand des Kreisverbandes möchte ich mich 

unter anderem genau dafür einsetzen. 

Ich habe im letzten Jahr bei der Kommunalwahl die Erfahrung gemacht, dass wir über kommunale 

Grenzen hinweg mit unserem Leitbild und unseren Werten einer Grünen Zukunft einen hohen 

Wiedererkennungswert haben, der nicht zu unterschätzen ist. Das sollten wir uns noch stärker 

zunutze machen und im Sinne einer besseren Vernetzung und gemeinsamen Koordination unser 

Potenzial nutzen. 

Im jetzt anstehenden Superwahljahr haben wir die Chance, unsere unglaublichen Wahlergebnisse 

aus dem letzten Jahr nicht nur zu wiederholen, sondern mit unseren beiden Kandidaten auch 

sozusagen Geschichte zu schreiben und zwei Direktwahlkreise zu gewinnen. Dazu möchte ich gerne 

als Beisitzerin im Kreisvorstand beitragen. 

Zu meiner Person: Ich bin Laura Polz, 27 Jahre alt, geboren in Aachen und aufgewachsen in 

Herzogenrath, wo ich auch heute noch sehr gerne wohne. Ich bin Arbeits- und 

Organisationspsychologin und arbeite im Bereich der Personalentwicklung bei einer Aachener IT-

Firma. Für Klima- und Umweltpolitische Themen begeistere ich mich schon seit meiner Schulzeit, wo 

ich regelmäßig Infostände mitorganisiert und mir für voll unterschriebene Petitionslisten in der 

Innenstadt die Sohlen abgelaufen habe. Politisch so richtig aktiv geworden und den Grünen 

beigetreten bin ich 2019. Zunächst war ich stellvertretende sachkundige Bürgerin im Bau- und 

Verkehrsausschuss in Herzogenrath. Seit dieser Wahlperiode bin ich nun Mitglied im 

Städteregionstag sowie Rat der Stadt Herzogenrath. Neben Umweltthemen liegt mein Schwerpunkt 

vor allem auf der Verkehrspolitik. 

Ich freue mich über euer Vertrauen und eure Unterstützung! 

 

Herzlichen Dank und beste Grüße 

Laura 


